



Paul Grabenstein (links) vom Förderverein und Kantor Martin Kaleschke mit den gespendeten Instrumenten.

Bild: Benjamin Stollenberg

# Instrumentenbörse bringt Geld für Stadtkirchenorgel

LKZ 21.09.2011

*Förderverein organisiert Verkauf bei Antikmeile*

(wa) – Parallel zur Antikmeile auf dem Ludwigsburger Marktplatz, veranstaltet der Förderverein Stadtkirchenorgel eine Instrumentenbörse im Dekanatsaal, am Marktplatz 8a. Im Angebot sind etliche hochwertige Instrumente, darunter ein Kinder-Cello, Geigen, eine Zitter, Block- und Querflöten, eine Laute, Gitarren, Keyboards oder ein Akkordeon. Zudem gibt es zahlreiche Noten- und Musikbücher, Notenständer, Metronome und weitere Ausrüstung.

Zehn Prozent des Verkaufserlöses kommen der Restaurierung der alten Stadtkirchenorgel zugute. Darüber hinaus hofft Paul Grabenstein vom Vor-

stand des Fördervereins auf weitere Spenden. Immerhin hat der Förderverein die Instrumente von Privatpersonen angenommen, von fachkundigen Instrumentenbauern bewerten lassen und organisiert jetzt den Verkauf. „Die Spendenbereitschaft ist groß. Viele wollen den Erlös aus dem Verkauf ihres Instrumentes komplett für die Stadtkirchenorgel spenden“, sagt Grabenstein. In diesen Fällen stellt der Förderverein dann natürlich auch eine Spendenbescheinigung aus.

Die Instrumente, Noten- und Musikbücher werden am Samstag zwischen 9 und 17 Uhr und am Sonntag zwischen 11 und 17 Uhr verkauft.